



Bau und Planung von Sport- und Freizeitanlagen

Entwicklung und Wirtschaftlichkeit von Sport- und Freizeitanlagen sowie touristischen Infrastruktureinrichtungen

Die Stuttgarter Deyle Gruppe ist ein seit 1965 gewachsener, auf Sport- und Freizeitanlagen spezialisierter Unternehmensverbund. Der Erfolg der Deyle Gruppe in den Bereichen Sport, Wasser und Wellness wird auch dadurch beflügelt, dass Tür an Tür ein Team zusammenarbeitet, das sich aus Fachleuten für Architektur, Bau-, Gebäude- und Energietechnik, Finanzierung und Betrieb zusammensetzt.?"?"

Entwicklung innovativer Wasser- und Erlebniswelten?"?"

"Bei der Herangehensweise an ein neues Projekt stellt sich nicht allein die Frage, ob es darum geht, einen Neubau mit den aktuellsten Konzepten zu erstellen. Ebenso reizvoll ist es ein Jugendstilbad oder ein 1970er-Jahre-Bad zu sanieren, zu modernisieren oder zu attraktivieren", stellt Diplom-Ingenieur und Geschäftsführer Uwe Deyle klar, "in beiden Fällen beginnen wir mit einer tragfähigen Analyse." In deren Rahmen werden fundierte Einschätzungen von Rahmenbedingungen, Einflussfaktoren und Entwicklungsszenarien getroffen. So werden die Weichen für den langfristigen Erfolg der Anlagen gestellt. "An diesem Punkt wird überlegt, mit welchem Leistungsmix langfristig Wettbewerbsvorteile erzielbar sind", nimmt Mark Tom Pösken, ebenfalls Geschäftsführer, den Faden auf, "beim Bauen im Bestand ist zu überlegen, wie mit möglichst wenig Aufwand eine möglichst hohe Angebotsverbesserung erzielt werden kann. Und last but not least geht es darum, zu klären, wie sich aus den unterschiedlichen Nutzungsansätzen architektonische Anforderungen formulieren lassen."?"?"

Investitionsbedarf und Wirtschaftlichkeit?"?"

Der Bauherr profitiert von der umfassenden Erfahrung der Deyle Gruppe, schließlich blickt die Unternehmensgruppe auf eine langjährige Erfahrung auch im Sondieren der langfristig besten Finanzierungslösung zurück. "Vorschläge mit der zugehörigen Berechnung von Investitionsbedarf und Wirtschaftlichkeit sind bei uns überaus konkret und präzise", darauf weist Uwe Deyle in besonderem Maße hin, "wenn sich daran ein professionelles Projektmanagement anschließt, ist zu jedem Zeitpunkt der Projektphasen der Überblick gewährleistet." Durch ganzheitliche Betrachtungsweise eines Bauvorhabens durch die Deyle Gruppe wird beispielsweise der öffentliche Auftraggeber in Vergabeverfahren begleitet oder der Bieter bei der Erstellung von Teilnahmeanträgen und Angeboten unterstützt, beraten und vertreten. Auch werden die Managementanforderungen, die die Einführung und Betrieb einer neuen Sport-, Bäder-, und Freizeitanlage an den Betreiber stellen, deutlich und nachvollziehbar formuliert. Optimierungspotenziale in Sachen Energie ein besonderes Augenmerk - ganz gleich, ob es sich um einen Um-, Erweiterungs- oder Neubau handelt - gilt den Energiekosten, die häufig ein Drittel der gesamten Betriebskosten ausmachen.?"?"

Und dieser Anteil steigt tendenziell noch mehr. "Wichtig ist es, in Zusammenhang alle Optimierungspotenziale in Bau, Technik und Betrieb von bestehenden Einrichtungen aufzudecken", sagt Mark Tom Pösken, "Diese Analyse durch erfahrene Ingenieure betrifft das gesamte System - von der Gebäudehülle über die Gebäudetechnik bis hin zur Energiebereitstellung." Werden die gewonnenen Ergebnisse konsequent umgesetzt, sind ein sofortiger, spürbarer Erfolg bei CO2-Einsparung und eine langfristige Senkung der Betriebskosten zu verzeichnen. Schlussendlich ist bei allen Planungen der Deyle Gruppe deren Firmenphilosophie spürbar: Das klare Prinzip, dass man immer dem Menschen verpflichtet bleibt; denn Bauwerke sind kein Selbstzweck, sondern funktionale Umgebung und geschaffener Lebensraum. Nur so können Räume entstehen, in denen sich Menschen gerne aufhalten und die ökonomisch erfolgreich sind.?"?"

Weitere Informationen finden Sie unter: <http://www.deyle.de>?"?"

Bildrechte: Deyle Gruppe

Pressekontakt

Martina Frenzel wellness & media

Herr Phillip Wolter
Achterstr 32
50678 Köln

<http://wellness-und-media.de>
p.wolter@wellness-und-media.de

Firmenkontakt

Deyle Gruppe

Herr Uwe Deyle
Krötenweg 13
70499 Stuttgart

deyle.de
info@deyle.de

Das Planungsbüro Deyle wurde 1964 in Stuttgart gegründet. Spezialisiert hat sich die Deyle Gruppe auf die Entwicklung und Planung von Hochbauprojekten wie z.B. Großsportanlagen sowie die Entwicklung von innovativen Wasser- und Erlebniswelten.

Die in 2001 gegründete Deyle Management GmbH hat sich darüber hinaus ergänzend auf die Leistungssegmente der Projektentwicklung, Standortanalyse, Betriebsführung oder auch der Managementunterstützung im deutschen sowie auch im osteuropäischen Raum spezialisiert.

Anlage: Bild

